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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ４ 

令和 ２年 １１月２５日 

午前・午後 ３時００分    

議会名 令和 ２ 年 第 ８ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２ 番     川嶋 嘉一 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．犬伏地区の道路整備につい

て 

（１） （通称）犬伏街道北側の

生活道路の整備について 

 

 

 

 

 

 

（２） 黒袴町地内の道路整備に

ついて 

① （通称）犬伏街道の渋滞について 

犬伏街道の渋滞について、当局はどう捉えている

のかお伺いします。 

 

② 犬伏街道北側の生活道路整備（市道 2級 154号線

外）の検討内容と進捗状況についてお伺いします。 

 

③ 犬伏街道北側の生活道路整備（市道 2級 154号線

外）の課題についてお伺いします。 

 

① 市道犬伏 244号線の道路整備の予定についてお

伺いします。 

 

② 県道佐野 SAスマートインター線の防犯灯設置に

ついてお伺いします。 

 

③ 県道佐野 SAスマートインター線と市道犬伏 251

号線交差点の安全対策についてお伺いします。 

 

 

 

 

 


